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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte ho
ras del día dieciséis de noviembre de mil novecientos cin 
cuenta y seis, se reunieron en el Sal6n del Consejo Unive~ 
sitario, previo citatorio de la Rectoría, los integrantes
de este Organismo Universitario para celebrar la sesi6n o~ 
dina.ria correspondiente al mes de noviembre del presente -
año.- El señor Profesor Rosalío E. Moreno, Rector Interino 
de la Universidad, con su carácter de Presidente del ~ons~ 
jo, después de pasar lista de asistencia y de haber hecho
constar que había el quórum legal, declaró abierta la se-
si6n, procediéndose a l a lectura del acta de la sesi6n an
terior la cual, despu~s de haber sido puesta a la conside
rac16n de la Asamblea, fu~ aprobada por unanimidad.- En s~ 
guida se di6 a conocer la correspondencia despachada que -
consistió en notas dirigidas al señor profesor Ernesto Sa
lazar G., Secreta.rio de la Comisi6n de Grados y Revalida-
ci6n de Estudios, enviándole solicitudes y documentos para 
estudio y dictamen de dicha Comisi6n, correspondientes a -
las señoritas flora ºernández Alvidrez, Delia Carvajal Serr~ 
no, Amelia Hernández Vásquez, ttomelia Hernández Vásquez,
Norma Castro Estrada y a los sefiores Leopoldo Cons Duarte, 
Ricardo Hernández Vásquez, Blas Rodríguez Sánchez, &ni gdio 
Villa.lobos Valenzuela, Manuel Landfivazo Ballesteros, Fer-
nando Nufiez Gil Samaniego y Javier de la Garza, que fueron 
acordadas de enterados.- A continuaci6n se di6 a conocer -
la correspondencia recibida, la cual rué acordada en la -
forma siguiente: lo- Nota de la Socieded de Padres, Maes-
tros y Amigos de la Escuela "Profr. Alberto Gutiérrez" so
licitando el Auditorio de la ~niversidad para unas exhibi
ciones dominicales de películas, a beneficio de dicha Es-
cuela.- Acuerdo: Tomando en consideración el prop6sito que 
persigue esta Sociedad, se le conceda el uso del Auditorio 
para dos o tres exhibiciones.- 20.- Nota enviada por el -
señor Profesor Amadeo Hernández acompañando una solicitud
de licencia presentada por el señor Lic. Miguel Rios Gómez, 
para dejar de atender las clases que tiene a su cargo en la 
Escuela Secundaria, por motivo de salud, por el resto del
año escolar.- Se cambiaron imoresiones y se acord6 conceder 
al señor Lic. rlios Gómez la licencia que solicita para seis 
meses, a partir de la fecha de su solicitud, conforme a lo
dispuesto por el Artículo 66- Sesenta y Seis- de la Ley de
Enseñanza Universitaria en vigor.- 30.- Solicitud de reva--
11daci6n dematerias presentada por el señor Carlos Váldes -
Guerrero.-- Acuerdo: que se turne a la Comisión de Grados y
Revalidaci6n de Estudios para su estudio y dictamen.- 40.-
Solicitud de reva11aaci6n de materias presentada por el jo
ven Marco Antonio ·erres.- Acuerdo: que se turne a la Comi
sión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y 
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dictamen.- 5o.- Solicitud de revalidaci6n de materias presen
tada por el joven Bpifani o Sandoval Murrieta. Acuerdo; que se 
turne a la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios para 
su estudio y dictamen.- 60.- Solicitud de revalidac16n de ma
t erias presentada por el Joven Pedro Peña Dessens. Acuerdo: -
que se turne a la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estu-
dios para su estudio y dictamen.- 7o.- Solicitud de revalida
ci6n de materias presentada por la señorita Evaudelina Melina 
N. Acuerdo: que se turne a la Comisi6n de Grados y Reval1da-
ci6n de Estudios para su estudio y dictamen.- 80.- Solicitud
de revalidaci6n de materias presentada por el señor Ram6n Her 
nández M. Acuerdo: que se turne a la Comis16n de Grados y Re
validación de Estudios para su estudio y dictamen.- 9o.- Soli 
citud de reval1daci6n de materias presentada por el alumno -
Fortino Vizcaíno Campa. Acuerdo: que se turne a la Com1Ei6n -
de Grados y Revalidaci6n de Estudios para su estudio y dicta
men.- lOo.- Nota enviada por el señor Lic. Enrique E. Micbel, 
Director de la Facultad de Derecho y t;iencfas Sociales, soli
citando la revalidaci6n de la.s materias que figuran en los -
certificados de estudios que presentaron los señores Jesús -
Téllez Villaescusa, Alfonso Loya Mooren y Hugo Efrain Gonzá-
lez Villegas al solicitar 1nscripci6n en dicha Facultad.- A-
cuerdo: que se turnen los documentos a la Comisi6n de Grados-
y Revalidación de Estudios par a su estudio y dictrunen.- En s~ 
guida el señor Presidente inform6 que el c. Gobernador del E~ 
tado ha pensado en las posibilidades de que una .exposición -
internacional que organizará el Gobierno del Estado para. octg 
bre de mil novecientos cincuenta y siete y que está planeada
para llevarse a cabo en los terrenos que se encuentran entre
el antiguo campo de aviaci6n y la Colonia Pitic, se realice-- . 
en terrenos de la Universidad ouedando a beneficio de esta --
Instituci6n las construcciones -permanentes que se hagan que -
serán un gimnasio, una alberca olímpica y un teatro al aire -
libre.- Varios Consejeros hicieron uso de la palabra para ex
presar la simpatía con que veían ese proyecto por las múlti-
ples ventajas que con esta exposici6n obtendría la universi-
dad y para proponer que se conceda el apoyo necesario para su 
realizs.ci6n.- Cuando se consider6 suficientemente tratado el
asunto se aprobó que, tomando en consideraci6n las ventajas -
que reporta para la Universidad, tanto en lo que respecta al -
aspe~to publicitario, como a las construcciones que han de qu~ 
dar en beneficio de ella, se apoye el proyecto presentado para 
que se lleve a cabo, en terr enos de esta Onivers idad la expQ 
s1c16n internacional que organizará el Gobierno d~l :estado el 
próximo año y que se den facilidades a fin de que la expos1-
ci6n se realice en las mejores condiciones, tomando en cons1-
deraci6n los planos existentes de esos terrenos y el proyecto 
que se tiene para l a construcc16n de nuevos edificios.- El 
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señor profesor Moreno informó que el señor Alberto J. Rollsnd, 
organizador de dicha exposición, solicitó los planos de los -
terrenos de la Universidad para formular el nuevo proyecto y 
someterlo a la consideraci6n del Patronato.- El señor Roberto 
Ross Gámez, propuso y fué aceptado que se haga presente al C. 
Gobernador del Estado el agradecimiento de la Universidad -
por la idea que .tiene de que la exposici6n inter~cional se -
lleve a cabo en sus terrenos y por los favorables conceptos -
gue expresó en relac16n con la conducta de los estudiantes.-
En seguida se pas6 a Informe de Comisiones.- La Comisi6n de -
Grados y Revalidación de Est~dios, presentó los siguientes -
dictámenes: 1) En relac16n con la solicitud de revalidaci6n -
de estudios presentada por la señorita Romelia Hernández Vás
quez, dictaminó que s e revaliden totalmente las materias co-
rrespondientes al Primero y Segundo Años de Enseñanza Secund4 
ria y que deberá cursar Física, Segundo Curso de Historia Uni 
versal y Primer Curso de Historia de México, por no tener acr~ 
<litadas dichas materias. Acuerdo: Aprobado. 2) Que se revali
den totalmente las materias a que s e refiere la solicitud de
la señorita Amelia Hernández Vásquez.- Acuerdo: Aprobado. 30) 
Que se revaliden totalmente les materias a que se refiere la 
solicitud presentada por el señor Ricardo Hernández Vásquez.
Acuerdo: Aprobado. 4o.) En relaci6n con la solicitud presentA 
da por el señor Blas Rodríguez Sánchez, que el interesado re
cabe de les autoridades superiores de la Secretaría de Educa
c16n Pública, las fi rmas de legalización correspondientes a -
los documentos que presenta.- Acuerdo: Aprobado.- 5o.) En re
lación con la solicitud de revalidación presentada por el se
ñor &nigdio Villalobos Valenzuela, gue la Rectoría de la UnJ. 
versidsd consulte a le Dirección de Enseñanza Normal de la Se 
cretaría de Educaci6n Públ:k:a si se consideran equivalentes: 
las materias cursadas en el Instituto Federal de Capacitación 
del Magisterio de esta ciudad con las materias de la misma -
denominaci6n que se estudian en las Escuelas Secundarias y -
Normales Urbanas dependientes de la Secretaría de :Ec:iucaci6n -
Pública.- Acuerdo: Aprobado.- 60.- Que revaliden las materias 
a que se refiere la solicitud del señor Fernando Nufíez Gil -
Samaniego. Acüerdo: Aprobado.- 70. En relación con 1~ solici
tud presentada por la señorita Delia Carvajal Serrano, que -
se revaliden las siguientes materias. Primer Año: Primer Curso 
de Matemáticas, Primer Curso de Lengua y Literatura Castella-
nas, Primer Curso de Geografía, Primer Curso de Civismo, Pri
mer Curso de Educación Musical, Primer Curso de Educaci6n Fí
sica y Primer Curso de Economía Doméstica; Segundo Año: Físi
ca y Primer Curso de Historia de México. Acuerdo: Aprobado.--
80 • .btl relación con la solicitud de revalidaci6n presentada -
por la señorita Norma Castro Estrada, oue revalide la materia 
a que se refiere dicha solicitud. Acuerdo: Aprobado.- 9o.- En 
relaci6n con la solicitud presentada por el sefior Gilberto -
Torres Rivas, que se r evaliden las materias a que se refiere-
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dicha solicitud. Acuerdo: Aprobado.- lOo. En r elaci6n con la 
solicitud presentada por el sefior Jesús Avila Indart, la Co
misi6n considera que debe dársele oportunidad de presentar -
examen a título de suficiencia de Historia General y de Com
plementos de Matemáticas que tiene pemdientes. Acuerdo: Apr2 
bado y a solicitud del señor Agustín Caballero Wario, C.P.T., 
Director de la Facultad de Comercio y Administraci6n, se au
torizó al Director de la Escuel a Preparatoria par- que profe
sores de dicha Escuela integren el jurado para los exámenes -
que presentará el sefior Avila Indart.X Siguiendo la Orden del 
Día, el señor profesor Moreno, anunció a la Asamblea que se -
concedía la palabra para proponer candidatos para ocupar la
Rectoría por el tiempo que falta para terminar el presente -
periodo.- A petición de la Asamblea y con objeto de cambiar -
impresiones sobre este asunto, se concedió un r~ceso de cinco 
minutos.- Después de reanudarse la sesión, el señor Roberto -
Ross Gámez propuso que en esta sesión se inscribieran los can 
didatos para que una comisi6n estudiara la personalidad de c~ 
da uno de ellos y que en otra sesi6n se sometiera a votac16n.
El señor Lic. Ramón Corral D., opinó que no era necesario el -
nombraEiento de la comisión propuesta por el señor Roberto Ross 
Gámez ya que no hay ningún precedente en ese sentido y que los 
señores Consejeros están suficientemente informados y expres6-
que consideraba el momento opmrtuno para llevarse a cabo la -
elecci6n. - El sefior profesor Ernesto Salazar G., apoyó lo ex-
puesto por el Sr. Lic. Ramón Corral Delgado y leyó el Articulo 
XIV, Fracción Tercera de la Ley de Enseñanza Universitaria, -
en el cual se establece la capac idad del Consejo para nombrar 
al Rector de la Universidad, sin necesidad de recurrir al oom
brarr.iento de la Comisión propuesta por el señor Roberto Ross -
Gámez. Sobre el mismo punto, el señor Agustín Caballero Wario, 
C.P.T. opinó que no se contre:rhl la Ley si en la presente sesión 
se nombran los candi datos y que en otra subsecuente se tomara -
la votaci6n • ./El señor Rogelio Rend6n Duarte opinó en la misma 
forma.- Los señores Humberto Alvarez Valdés, Pedro Ayila Sala-
zar y Manuel Munguia, opinaron que se propusieran los candida-
tos, que se discutiera su personalidad y que sólo en caso de -
que la Asamblea lo considerara necesario, se pospusiera lavo-
ta.ción para otra sesi6n. El señor Lic. Enrique E. Michel opinó 
que debía consultarse a todos los elementos universitarios so
bre la persona que se propusiera para Rector, que esto lo con
sideraba conveniente y de mayor satisfacción para la persona -
que resultara electa. El señor Lic. Ram6n Corral Delgado insi~ 
tió en que debía nombrarse el Rector en esta sesión y expresó
que le extrañaba que el señor Lic. Enrique E. Michel opinara -
que se pospusiera la votación, cuando en sesiones anteriores, 
present6 su renuncia al cargo de Director de la Facultad de -
Derecho y ~iencias Sociales por no haberS'é nombrado desde lue
go al Rector que terminara el periodo./Se preguntó a la Asam
blea si se consideraba que el asunto estaba suficientemente 
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discutido y habiendo contestado afirmativamente, se pas6 a la 
votación sobre las siguientes proposiciones: Primera.- Que se 
propongan candidatos para ocupar la. Rectoría, que se estudie
l a personalidad de cada uno de ellos y que en otra sesi6n se
tome la votación.- Segunda.- Que se propongan candidatos, que 
en esta sesión se estudie la personalidad de cada uno de ellos 
y que si conviene a le Asamblea, se lleve a cabo la voteción.
Se obtuvieron los siguientes resultados: Primera propos1c16n -
once votos; segunda proposici6n nueve votos. Acto seguido el -
sefior Lic. Ramón Corral Delgado, propuso al señor Lic. Luis -
Encinas.para ocupar el cargo de Rector de la Universidad de So 
nora y el señor Roberto Ross Gámez al señor Lic. Abraham F. -
Aguayo.- El sefior Presidente pr eguntó si había alguna otra prQ 
posición y al recibir uña respuesta negativa declaró a los se
fiores Licenciados Luis Encinas y Abraham F. Aguayo, candidatos 
a Rector de ~a Universidad de Sonora, para terminar el presen
te período .,i'Después de un cambio de impresiones acerca de la -
fecha en que debía citarse al Consejo para la elecci6n del nue
vo Rector, ya que se iba a estudiar la personalidad de los dos 
candida~tos,. se acord6 por mayoría, el día miércoles veintiuno
del prese e mes, previo citatorio de la Rectoría, para fijar
la hora seguida el sefior prof esor Moreno, informó acerca -
de la v sita que hará a esta Universidad el señor Lic. Hugo B. 
Margaín, los días veintid6s, veintitrés y veinticuatro del pr~ 
sente mes para sustentar unas conferencias de carácter fiscal
Y para tener reuniones de mesa redonda; que el señor Ing. Je-
sús Boj6rquez no se ha presentado aún al desempeño de su cargo 
como profesor de tiempo completo en la Escuela de Agricultura
y Ganadería por no haber sido designada la persona a quien en
tregará el campo experimental que tiene a su cargo y que la c~ 
remonia de graduación se llevará a cabo el día diecinueve, a -
las veinte horas en el Auditorio de la Universidad. - Siendo las 
veintidós horas con cuarenta y cinco minutos, se di6 por termi
nada la sesión, levantándose para constancia la presente acta,
que firman de conformidad.-

EL PRESIDENTE: 

--

meb.-
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